

# Romano, Francisco

[fjr@pagbam.com](mailto:fjr@pagbam.com)

+54 11 4114-3026

Español - Inglés - Francés - Italiano - Ruso



---

## ÁREA DE PRÁCTICA

Con más de 30 años de experiencia reconocida en Argentina y América Latina, Francisco Romano ingresó a PAGBAM como socio a cargo del área Energía en febrero de 2018 combinando su trayectoria como miembro de estudios jurídicos y director legal en empresas de petróleo y gas natural de primera línea.

---

## EDUCACIÓN

Francisco Romano se recibió con Diploma de Honor de la Universidad de Buenos Aires en 1990 y en 2001 obtuvo su Master en Leyes (LLM) cum laude en Derecho Bancario y Financiero en King's College, Londres, con una beca Chevening de Estudios Superiores en el Reino Unido otorgada por el Consejo Británico.

---

## EXPERIENCIA ACADÉMICA Y PRÁCTICA PROFESIONAL

Luego de 5 años trabajando en estudios jurídicos de primera línea con especialización en arbitraje y negocios internacionales, asumió como Gerente de Asuntos Legales de Bridas S.A.P.I.C., con operaciones en América Latina, Rusia y Asia Central. En 1998 pasó a desempeñarse como Asesor Legal Senior de Pan American Energy, el joint venture entre BP (Amoco) y Bridas en el Cono Sur. En 2005 asumió el cargo de Gerente de Asuntos Legales en Chevron Argentina SRL, y, previo a su incorporación a PAGBAM, fue Director Regional de Asuntos Legales de la Unidad de Negocios de Chevron Latin America, basado en Caracas, Venezuela, liderando un equipo de 12 profesionales residentes en Argentina, Brasil, Colombia, Trinidad y Tobago y Venezuela.

Entre los logros más significativos de su carrera, el Dr. Romano tuvo un rol fundamental en el desarrollo legal y regulatorio que acompañó el auge de la exploración y explotación de hidrocarburos no convencionales en el país. También tuvo un rol importante en el proyecto señero para el desarrollo de la formación Vaca Muerta que llevan adelante YPF y Chevron en Loma Campana, Provincia de Neuquén.

Como abogado corporativo es experto en la negociación, redacción y ejecución de negocios de magnitud, como M&As, contratos de construcción internacional,

contratos de GNL, desarrollo de proyectos de gas natural, operaciones de midstream, joint ventures, unitización, project finance y transacciones financieras ligadas al sector de la energía. Francisco J. Romano cuenta con una amplia experiencia en el asesoramiento a todo tipo de clientes en materia de derecho civil y comercial. Como abogado de litigios, participó en la resolución de conflictos internacionales de inversión, arbitraje comercial internacional y litigios complejos, incluyendo disputas transnacionales en varias jurisdicciones. es también un experto en la redacción, negociación y asesoramiento a clientes en todo tipo de contratos civiles y comerciales.

El Dr. Romano es experto en el diseño y desarrollo de estrategias de negociación internacionales para un amplio espectro de objetivos corporativos buscando mecanismos contractuales creativos y rentables y la construcción de relaciones fructíferas con los diversos stakeholders.

Es el Director del Instituto de Energía de la Universidad Austral. Dirige y enseña en la Diplomatura en Derecho de los Hidrocarburos y en la Diplomatura en Gestión de Hidrógeno en la misma universidad y es profesor de posgrado en la Escuela de Derecho - Educación Legal Ejecutiva de la Universidad Di Tella. Es autor del libro de referencia “Contratos Internacionales de Energía en el Derecho Continental y en el Derecho Anglosajón: Contratos asociativos, cesiones y transferencias”.

---

#### ADMISIONES Y MEMBRESÍAS

Francisco Romano es DIRECTOR en la Asociación de Negociadores Internacionales de Energía (AIEN) en donde participa en los comités de redacción de JOA, acuerdos de venta a largo plazo de GNL y contratos de hidrógeno.

En 2022 fue seleccionado por Legal 500's GC como uno de los profesionales del petróleo y el gas más sólidos de América Latina.

#### ÁREAS DE PRÁCTICA



Energía: Petróleo y Gas, Electricidad y Energías Renovables